
Совет федерации предлагает полностью запретить продажу электронных сигарет

Глава комитета Совета федерации по социальной политике Валерий Рязанский
сообщил, что законопроект о запрете электронных сигарет будет готов уже этой
осенью. По словам господина Рязанского, в Совфеде склоняются к тому, чтобы
полностью изъять электронные сигареты из оборота по аналогии с алкоэнергетиками.
Он пояснил, что электронные сигареты «подсаживают» людей на настоящие и
формируют моду на курение среди молодежи за счет ароматных добавок.

      

«По прошествии времени все убедились, что электронные сигареты еще опаснее, чем
обычные. Во-первых, они создают иллюзию, что курильщик, который пытается бросить,
постепенно отвыкает от сигарет. Но ничего подобного не происходит. Также это
демонстрация того, как вкусно вдыхать этот пар, хотя он не безобиден»,— пояснил
господин Рязанский в интервью  M24.ru .

  

Ранее зампред комитета по социальной политике Совета федерации Игорь Чернышев 
сообщил
, что курение электронных сигарет в общественных местах могут запретить наравне с
обычными. По его словам, Совфед собирался заказать исследование о влиянии
электронных сигарет на здоровье человека, по результатам которого сенаторы готовы
внести в Госдуму предложение включить в антитабачный закон запрет на курение
электронных сигарет в общественных местах и их продажу несовершеннолетним.
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http://www.m24.ru/articles/82533
http://www.kommersant.ru/Doc/2788001
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Как ранее сообщал «Ъ», в Москве могут появиться клубы курильщиков. Об этом заявили
в Госдуме, где к осени разрабатывается пакет поправок в антитабачный закон. По
аналогии с некоторыми европейскими городами депутаты предлагают дать кафе и
барам право объявлять себя курительными клубами, которые не будут считаться
общепитом и будут действовать по принципу закрытого заведения с членскими картами.

  

 Источник:  http://www.kommersant.ru
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http://www.kommersant.ru/doc/2792690

